

FESSELN lösen



Auf der Schaunburg im Pfarrgebiet von Stroheim

Die Burgruine Schaunberg, die größte Burganlage Oberösterreichs, war vom 12. bis zum 16. Jahrhundert im Besitz der Schaunberger. Seither befindet sie sich im Besitz der Starhemberger. Die heutige Baugestalt stammt aus dem 14. Jahrhundert.

Auch wenn ich gehe im finsternen Tal, ich fürchte kein Unheil, denn du bist bei mir. (Psalm 23,4)

In der Gruft unter der Burgkapelle nehme ich mir Zeit zum Nachdenken:

- Aus welchen Verengungen meines Lebens will ich ausbrechen?
- Wer oder was hält mich gefangen? Wie kann ich die Fesseln lösen?
- Wo fühle ich mich alleine gelassen?
- Wer steht für mich ein?
- Wann und wie Sorge ich gut für mich?
- Welche Geschenke haben mein Leben beglückt?
- Ich denke an Menschen, die mich auf meinem Lebensweg liebevoll und konstruktiv begleitet haben.

gefangen sein
im Netz vieler Lebensumstände
und einschränkender Sätze und Muster
in den eigenen Fallstricken
DU schenkst Freiheit

